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Sinai II und III als Thema der Bürgerversammlung
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,
 
wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung 
versammlung am 4. Oktober 2017
 

Die Stadtverordnet enversammlung möge beschließen:
Als Schwerpunkt der für den 22. November 2017 vorgesehenen Bürgerversammlung 
der Umsetzung des Stadtentwicklungs
Entwicklung der Areale Sinai II und III festgelegt.
 
Begründung: 
Die Stadtverordnetenversammlung hat in den vergangenen 
mit dem Ziel einer Entwicklung der Areale Sinai II und III gefasst. Bereits im Sommer hat die Stad
verwaltung hierzu eine Bürgerinformationsveranstaltung ausgerichtet, um die Bürgerinnen und 
Bürger über die Ziele der Entwicklung
mieren und gleichzeitig Fragen hierzu zu beantworten. Im Zuge der weiteren Entwicklungsschritte 
sind allerdings neue Fragen aufgetreten
Schwerpunkt der für den 22. November 2017 terminierten, jährlich stattfi
lung, die üblicherweise für einen Bericht zum Stand der Umset
zepts „Bad Soden am Taunus 2030“
sehen. Das Format der Bürgerversammlung 
Bürgerschaft ausdrücklich zugelassen und erwün
Versammlung eine Vertreterin/einen Vertreter der Cosnova GmbH einzuladen, 
geplante Unternehmensansiedlung im Bereich der Gewerbefläche (Sinai III) unmi
ren und für Rückfragen zur Verfügung stehen kann.
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Antrag 
Sinai II und III als Thema der Bürgerversammlung

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Stadtverordnete
2017 zu setzen: 

enversammlung möge beschließen:  
der für den 22. November 2017 vorgesehenen Bürgerversammlung 

der Umsetzung des Stadtentwicklungskonzepts „Bad Soden am Taunus 2030“ 
Entwicklung der Areale Sinai II und III festgelegt. 

Die Stadtverordnetenversammlung hat in den vergangenen Monaten eine Reihe von Beschlüssen 
mit dem Ziel einer Entwicklung der Areale Sinai II und III gefasst. Bereits im Sommer hat die Stad
verwaltung hierzu eine Bürgerinformationsveranstaltung ausgerichtet, um die Bürgerinnen und 
Bürger über die Ziele der Entwicklung sowie die damit verbundenen Herausforderungen zu info
mieren und gleichzeitig Fragen hierzu zu beantworten. Im Zuge der weiteren Entwicklungsschritte 

neue Fragen aufgetreten. Vor diesem Hintergrund wird vorgeschlagen, zum 
der für den 22. November 2017 terminierten, jährlich stattfindenden Bürgerversam

, die üblicherweise für einen Bericht zum Stand der Umsetzung des Stadtentwicklungsko
zepts „Bad Soden am Taunus 2030“ genutzt wird, die Entwicklung der Areale Sinai II und III vorz

der Bürgerversammlung hat den Vorteil, dass hierbei Fragen aus der 
Bürgerschaft ausdrücklich zugelassen und erwünscht sind. Es wird zudem em
Versammlung eine Vertreterin/einen Vertreter der Cosnova GmbH einzuladen, 
geplante Unternehmensansiedlung im Bereich der Gewerbefläche (Sinai III) unmi

Verfügung stehen kann. 
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24. September 2017 

Sinai II und III als Thema der Bürgerversammlung  

der nächsten Sitzung der Stadtverordneten-

der für den 22. November 2017 vorgesehenen Bürgerversammlung zum Stand 
konzepts „Bad Soden am Taunus 2030“ wird die geplante 

eine Reihe von Beschlüssen 
mit dem Ziel einer Entwicklung der Areale Sinai II und III gefasst. Bereits im Sommer hat die Stadt-
verwaltung hierzu eine Bürgerinformationsveranstaltung ausgerichtet, um die Bürgerinnen und 

sowie die damit verbundenen Herausforderungen zu infor-
mieren und gleichzeitig Fragen hierzu zu beantworten. Im Zuge der weiteren Entwicklungsschritte 

. Vor diesem Hintergrund wird vorgeschlagen, zum 
denden Bürgerversamm-

zung des Stadtentwicklungskon-
die Entwicklung der Areale Sinai II und III vorzu-

hat den Vorteil, dass hierbei Fragen aus der 
scht sind. Es wird zudem empfohlen, zu dieser 

Versammlung eine Vertreterin/einen Vertreter der Cosnova GmbH einzuladen, die/der über die 
geplante Unternehmensansiedlung im Bereich der Gewerbefläche (Sinai III) unmittelbar informie-


